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Al Presidente del Consiglio Comunale  

Al Sindaco 

 

San Giovanni Valdarno 04 novembre 2022 

INTERROGAZIONE ai sensi dell’art.68 del Regolamento Consiglio Comunale avente 
per titolo: “ILLUMINAZIONE PUBBLICA A LED” 

 

APPURATO 
che una intelligente politica di risparmio energetico parte prima di tutto dall’utilizzo 
di nuove tecnologie che limitano considerevolmente il consumo dell’energia  
 
VISTO  
il bando di novembre 2020 che prevedeva la sostituzione di 3000 punti luce pubblica 
a LED nel territorio comunale di San Giovanni Valdarno 
 
APPURATO 
che tale sostituzione comporterebbe un risparmio energetico di almeno il 60% 
 
CONSTATATO  
che a tutt’oggi tale intervento, così importante per le casse comunali e per una politica 
ambientale volta al risparmio energetico, ancora non è iniziato 
 
CONSIDERATE 
le ultime comunicazioni pubbliche dell’Amministrazione Comunale che palesano 
rischi alle coperture economiche per i servizi ai cittadini dovuti al vertiginoso aumento 
dell’energia 
 
CONSIDERATO 
quindi che l’eventuale risparmio di una illuminazione pubblica a LED limiterebbe 
considerevolmente le spese energivore limitando le problematiche legate alle 
coperture dedicate ai servizi ai cittadini  
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SI INTERROGA  il Sindaco  

 
sulle motivazioni che hanno portato al ritardo della risoluzione del bando già ricordato,  
se lo stesso è stato portato a termine con la relativa aggiudicazione degli interventi, 
quando gli stessi inizieranno e quando saranno portati a termine. 

 
 
 
 
 
 

LISTE CIVICHE SANGIOVANNESI 


